

PUBLIK

Merajut Kebersamaan, Kapolda Kalteng Kembali Gelar Deep Talk Bersama Pemuda Pemudi se-Kalteng

Indra Gunawan - PALANGKARAYA.PUBLIK.CO.ID

Oct 17, 2024 - 20:49



Kapolda Kalimantan Tengah (Kalteng) Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto,

Palangka Raya - Kapolda Kalimantan Tengah Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto,

kembali menginisiasi pertemuan ngobrol dua arah bersama pemuda-pemudi se-Kalteng bertempat di Cafe Hutan, Jl. Tjilik Riwut Km.3, Kota Palangka Raya, Kamis (17/10/2024).

Kegiatan yang digelar dengan tujuan untuk merajut kebersamaan dan menyerap aspirasi juga masukan Kamtibmas menjelang Hari Sumpah Pemuda tersebut, dikemas dalam acara bertajuk Deep Talk Kapolda Kalteng dengan tema 'Merajut Kebersamaan Pemuda Pemudi untuk Masa Depan Kalimantan Tengah yang Lebih Baik, Aman dan Nyaman.



Kegiatan ini dihadiri puluhan pemuda-pemudi se- Kalteng dari berbagai kalangan. Mulai dari pemuda pemudi lintas agama, pengurus Masjid, tokoh Forum Kerukunan Umat Beragama (FKUB) Kalteng, paguyuban berbagai suku di Indonesia, dan lain-lain.

Para pemuda-pemudi yang hadir, menyampaikan aspirasi dan masukan terhadap pelayanan kepolisian dan situasi kamtibmas di Bumi Tambun Bungai kepada Kapolda Kalteng secara langsung dan bergantian.

Dalam tanggapannya, Kapolda Kalteng menyampaikan bahwa tugas kepolisian itu mempunyai tiga tugas pokok utama, yaitu harkamtibmas, penegakan hukum yang berkeadilan, serta sebagai pelindung, pengayom, dan pelayan masyarakat.

Selanjutnya, Irjen Djoko juga memberikan gambaran terkait pendapatan dan keadilan bahwa di Prov. Kalteng ini masih banyak masyarakat yang belum mempunyai pekerjaan dan inilah yang menjadi faktor utama penyebab terjadinya tindak pidana.

"Maka dari itu, saya mengajak dan menantang sebagai representatif yang ada di Kalteng ini dapat berpartisipasi dalam mewujudkan bagaimana orang itu bisa punya pekerjaan dan penghasilan," ungkap Djoko.

Lebih lanjut, Kapolda juga mengungkapkan bahwa negara ini berdiri di atas keanekaragaman budaya dan keindahan perbedaan yang ada di Indonesia.

Saat ini, di Kalteng sendiri juga sedang dihadapkan dengan 15 pelaksanaan Pilkada serentak, mulai dari pemilihan Gubernur, Bupati dan Walikota.

"Maka dari itu, saya mengajak seluruh pemuda pemudi yang ada di Kalimantan Tengah ini untuk mensukseskan Pilkada yang aman dan nyaman. Siapapun pemimpin nantinya diharapkan dapat memberikan hal yang bermanfaat bagi masyarakat," tandasnya.

Diakhir kesempatan, Kapolda juga meminta kepada masyarakat agar memberikan masukan dan saran kepada Polri sebagai umpan balik bagi kepolisian untuk meningkatkan pelayanan terbaik bagi masyarakat.

"Karena segala masukan dan saran dari masyarakat itu sangat penting untuk meningkatkan kinerja dan pelayanan kepolisian," jelasnya.

Sementara itu, ada beberapa masukan dan aspirasi yang disampaikan oleh masyarakat yang hadir dalam acara tersebut.

Pesan dan saran datang dari Pendeta Baturik, perwakilan persekutuan lembaga Gereja Indonesia, dan anggota Forum Pemuda Kalteng yaitu Fernita yang menyampaikan pesan terkait upaya dan partisipasi Kepolisian dalam mewujudkan Pilkada serentak aman dan nyaman, sekaligus memastikan pemimpin yang adil dan amanah.

Menanggapi keluhan tersebut, Irjen Djoko mengatakan bahwa semua aspirasi dan keluhan yang disampaikan akan dijadikan masukan untuk melakukan yang terbaik bagi masyarakat. (**)